	Закон «О валютном регулировании и валютном контроле»

от 10.12.2003 N 173-ФЗ


Статья 23. Права и обязанности органов и агентов валютного контроля и их должностных лиц.
В целях осуществления валютного контроля агенты валютного контроля в пределах своей компетенции имеют право запрашивать и получать от резидентов и нерезидентов следующие документы (копии документов), связанные с проведением валютных операций, открытием и ведением счетов:
…
9) документы (проекты документов), являющиеся основанием для проведения валютных операций, включая договоры (соглашения, контракты), доверенности, выписки из протокола общего собрания или иного органа управления юридического лица; документы, содержащие сведения о результатах торгов (в случае их проведения); документы, подтверждающие факт передачи товаров (выполнения работ, оказания услуг), информации и результатов интеллектуальной деятельности, в том числе исключительных прав на них, акты государственных органов.
Статья 25. 
Резиденты и нерезиденты, нарушившие положения актов валютного законодательства Российской Федерации и актов органов валютного регулирования, несут административную и уголовную ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.


	The law "Of exchange control"
10.12.2003 N 173-ФЗ

Article 23. Rights and obligations of bodies and agents of the exchange control and their officials.
With a view of realization of the exchange control agents of the exchange control under their competence have the right to request and receive from residents and non-residents following documents (copies of documents) connected with currency transactions, opening and conducting accounts:
..
9) documents (projects of documents) being the basis for currency transactions including contracts (agreements, contracts), powers of attorney, extracts from the report of stockholders meeting or other controls of legal entity; the documents containing the data of results of the tenders (in case of their carrying out); the documents confirming the fact of transfer of the goods (performance of works, rendering of services), information and results of intellectual activity, including exclusive rights for them, certificates of the state authority.
Article 25. 
Residents and the non-residents who have broken the states of Russian Federation legislation of exchange control and infringe the statutory act of exchange regulation bodies bear administrative and the criminal responsibility according to the Russian Federation legislation.



